

## Sección 12

**Un discípulo Siembra para Cosechar****Confraternización: (10-15 Min.)**

- Recepción
- Dinámica Sugerente: El Sembrador (10 Min.)
  - **Objetivos:** Crear un ambiente de integración y motivar a los miembros del grupo a la siembra.
  - **Desarrollo:**
    - 1- Se forma un círculo con sillas.
    - 2- A cada silla se le otorga el nombre de una herramienta o instrumento utilizado para la siembra.
    - 3- Cada participante ocupa la silla y recibe su nombre.
    - 4- Luego el líder dirá el sembrador paso revisando y vio que faltaba (menciona el nombre del) instrumento para la siembra.
    - 5- La persona que posea el nombre de ese objeto contestara: con el nombre de su instrumento. Ejemplo: La escardilla no hace falta, hace falta la semilla.
    - 6- Si se equivoca alguien pasara al lado izquierdo del líder, rotando así todos los puestos.
  - **Aplicación:** Eres valioso en las manos del sembrador Divino. Déjate utilizar por Él. Todos somos importantes para realizar la siembra.
- Momento de Alabanza: (5 min.)
- Oración

**Misión (15-25 Min.)**

- Llenar el informe.
- Llevar el registro de Estudios Bíblicos.
- Uno o dos testimonios del trabajo misionero.
- Capacitar y Planificar para el trabajo misionero. (10-15 Min.)

**Oración: (5 a 10 Min.)**

- Presentar los Pedidos de oración
- Informar las respuestas a las oraciones.
- Realizar las oraciones intercesoras.

**Estudio de la Palabra de Dios: (10-30 Min.)**

- Etapa: Siembra
- Autor: Marco Salas

**Objetivo**

Presentar algunos principios bíblicos que harán de la etapa de Siembra en el grupo pequeño la base para el éxito misionero.

## Introducción

Cierta vez la iglesia hizo un estudio para determinar la efectividad en la ganancia de otros para el reino de los cielos, básicamente las preguntas que se les hizo eran semejantes a estas: ¿Cómo miraban a su instructor? ¿Cuál era la razón que según ellos motivaba al instructor? Eran estudiantes de la Biblia cuando se les hizo parte de este estudio. Para la segunda parte de la investigación se buscó al mismo grupo tiempo después de haber terminado el estudio bíblico, las conclusiones son bien interesantes y útiles; tomamos algunas para mostrar un punto.

- El 94% de los que vieron en el instructor un *amigo* se habían transformado en discípulos después de haberse bautizado.
- El 76% de los que vieron en el instructor un *vendedor* después de haber tomado su decisión abandonaron la iglesia.
- El 84% de los que vieron en el instructor un *maestro* rechazaron unirse a la iglesia adventista.

En este estudio buscaremos la opinión de la Escritura para determinar los motivos que nos deben llevar buscar a otros para que en Jesús sean salvos. Como hemos visto no basta buscarlos y presentarles la verdad, lo que ellos vean en nosotros es determinante para su conversión.

1. Cuando Jesús conoció a Andrés y a un amigo ¿Qué pregunta les hizo que es la clave para comenzar a interesar a alguien en el estudio de la verdad? Juan 1:38.

---



---

Todos en esta vida buscamos algo, necesitamos algo; no importa nuestra condición social, económica, moral, otros, tenemos vacíos en nuestra existencia. La pregunta de Jesús tenía como centro a la otra persona, Jesús quería discípulos para establecer el reino de la gracia pero no pensó en sus necesidades sino en la del otro, se interesó en su prójimo y quería ayudarle.

2. Hubo otro elemento en este primer encuentro que es vital tomarlo en cuenta en nuestras aspiraciones misioneras ¿Cuál fue? Juan 1:38, 39.

---



---

Cuando queremos salvar gente no podemos ser impersonales, no podemos llevarles la verdad sin conocerlos y dejar que nos conozcan. Necesitamos abrirnos a ellos, estar dispuestos a ser sus amigos hasta siempre, a aceptarlos como son y a pasar el tiempo posible en una relación de compañerismo. Somos la sal de la tierra, hay que mezclarnos y permanecer.

3. ¿En quiénes debemos pensar primero cuando queremos atraer a alguien a Jesús? Juan 1:40, 41.

¿A quién amamos? A esos buscamos primero; familiares, amigos, compañeros. ¿Por qué? Porque con estas personas es más fácil cumplir los dos requisitos que hemos estudiado; por amarlos es cuestión ahora de mirar sus intereses y orar para que el Espíritu de Dios nos muestre cómo ayudarles y estar dispuestos a pasar tiempo de calidad con ellos.

4. Todos conocemos las imperfecciones de carácter que reflejó Pedro una vez que se hizo amigo de Jesús, sin embargo, ¿Por qué el Maestro lo recibió con esas palabras? Juan 1:42.

No había otra persona que conociera mejor a Pedro que Jesús, el Espíritu le reveló su nombre y su familia, y cuando le cambió el nombre le demostró que le aceptaba y que había esperanza para él. El futuro apóstol se conocía, era un adulto casado y creía que ya había llegado en su vida a donde podía; era pescador como su padre, mal hablado e ignorante, sin embargo no era feliz porque aspiraba algo mejor. Jesús fue positivo a pesar de las condiciones en las que encontró a su amigo.

## Conclusiones

- Cuando el Espíritu nos impulse en la búsqueda de perdidos no olvidemos el ejemplo de Jesús. No los miremos como los que nos van a alcanzar el blanco bautismal del grupo pequeño u otro motivo que nos tenga como centro; pensemos en sus necesidades y oremos por ser instrumentos de Dios para mejorar su estilo de vida con el evangelio. Es muy probable que tengamos que estar dispuestos a hacer cosas que no nos gusta o a las que no estamos acostumbrados a hacer; pero Jesús y ellos se lo merecen. ¿Estamos dispuestos a aprender y meternos en una cancha a practicar su deporte favorito? ¿dedicaremos tiempo a enseñar ese idioma que conocemos? ¿nuestro auto estará dispuesto a llevar a ese anciano al hospital cuando lo amerite? ¿iremos regularmente a la prisión a visitarles?
- Lo anterior nos lleva inevitablemente a relacionarnos con ellos, a pasar tiempo de calidad entre ellos. Por supuesto que eso depende del tiempo que tengamos dispuesto sin descuidar los otros aspectos de nuestra vida; sin embargo, es casi seguro que tendremos que abrirnos a que nos conozcan tal cual somos y verán que no somos tan “santos” como deberíamos ser. Las relaciones cambiarán no solamente sus vidas sino las nuestras ¿estamos dispuestos a ello? Lo que sí es seguro es que seremos más felices.
- Generalmente pensamos que otros ayuden a los que amamos, “nadie es profeta en su tierra”; la realidad nos lleva a pensar que si somos los que les conocemos y amamos ninguno les tratará mejor. Una de las razones por las que no nos gusta trabajar con nuestros familiares y amigos es porque lo hemos hecho mal y nos encontramos con el rechazo. Claro que necesitamos la ayuda de otros, pero somos el eje fundamental en la ganancia de los que conocemos, si cambiamos un poco la táctica, oramos y tenemos una buena planificación en nuestra Célula, las cosas serán diferente.

- Sí, aunque sea el peor esposo, aunque nadie dé un céntimo por esa hija, es el “peor” de los compañeros por parrandero y mujeriego, Dios el Espíritu, como lo dice Pablo, si levantó a Jesús de la tumba ¿no podrá transformar una vida?